

Beschlussvorschlag:

1. Das Sanitärgebäude der Sportanlage Am Klosterpark sowie der dazugehörige Parkplatz und eine Geräteremise werden neu erstellt. Die hierfür erforderlichen Haushaltsmittel im Umfang von 1.090.000 € sollen im Haushalt 2022 eingeplant werden.

2. Die Verwaltung wird beauftragt, Fördermittel zur Kofinanzierung einzuwerben.

3. Zur Finanzierung der Maßnahme sollen die Flächen der vereinseigenen Sportanlage Schoost vom Heidmühler Fußballclub e.V. erworben und als Bauland vermarktet werden. Dem HFC e.V. wird das Jugendgruppenheim und anteilige bereits vom Verein bebaute Flächen (Vereinsheim Bärenstübchen) zum Buchwert verkauft.

Bei zwei Enthaltungen, vier Gegenstimmen und drei Stimmen dafür wird der Antrag mehrheitlich abgelehnt.